
 （１日目）９月１９（水） 午前９時３０分から

質問順 質問議員 質問事項 答弁を求める者

1 大山由郎 高齢者の安全を守れ 町長

2 藤本一昭 遊具施設の安全総点検と遊具の更新・新設をせよ 町長・教育長

小中学校のエアコンの整備と学校開放の施設の不具合箇所
の改修をせよ

町長・教育長

都市計画マスタープランを作成して中区に用途地域を指定
せよ

町長

3 門脇保文 学校給食に牛乳が必要か 教育長

「ＦＩ種」で育った野菜類は安全か 教育長・町長

羽咋市に学べ　市からの営農支援 町長

4 笹倉政芳 災害時の対応策は万全か 町長

5 山口邦政 平成29年度決算を終え、今後の財政運営は 町長

「関係人口」増加策の取組みを 町長

6 廣畑幸子 コミュニティ・スクールについて 教育長

右折専用レーンについて 町長

7 橋尾哲夫 八千代小学校の学校評価書を作成すること 教育長

町インフラ（橋梁・道路等）施設は大丈夫ですか　早期に行
財政改革断行を

町長

成年後見制度利用促進基本計画による基本的な計画は作
成されているか

町長

質問順 質問議員 質問事項 答弁を求める者

8 門脇敎蔵 認知症の取り組みについて 町長

9 吉田政義 ＩＷＣ「SAKE部門」関連行事を多可町に誘致せよ 町長

10 加門寛治 小中学校へのエアコン設置について 町長・教育長

生涯学習講座の現状と今後どのようにする予定なのですか 町長

多可町図書館の現状と課題について 教育長・町長

11 市位裕文 災害対策としてのエアコン設置について 町長

12 日原茂樹 情報発信力の強化 町長

プログラミング教育の準備はできているのか 教育長

13 酒井洋子 未来への投資と仕組みづくり 町長

一般財団法人多可町農林業公社について 町長

平成３０年 第８７回多可町議会定例会　一般質問

 （２日目）９月２０日（木） 午前９時３０分から
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